

ailleurs, elles n'ont pas manqué cette fois encore d'être vivement goûtées de l'auditoire. Elles ne seront pas oubliées à Sainte-Thérèse non plus que leur bienveillant et vénéré narrateur.

*Départ de Sa Grandeur, 26 septembre.* — Monseigneur a quitté Ste-Thérèse pour Montréal, lundi dans la matinée, par le train de 10½ heures. Quelques instants avant son départ, il y eut réception à la salle des *grands*. Le président de l'académie St-Charles, E. Lefebvre, présenta une adresse à Sa Grandeur, qui en prit occasion pour féliciter les élèves de leur belle retraite, et les encourager à faire fructifier la semence de bien qu'on avait déposée avec tant de sollicitude dans leur cœur.

*Nos finissants de l'année dernière.* — C'étaient : A. Desjardins, V. Thérien, C. Villeneuve, A. Pilon, N. Bigras, A. Robillard, V. Gaudet et J. Waddel. Les cinq premiers ont embrassé l'état ecclésiastique ; A. Robillard et V. Gaudet étudient le droit ; J. Waddel est entré au noviciat des RR. PP. Jésuites. A tous nous offrons nos meilleurs souhaits de succès et de bonheur.

*Personnel.*—A l'occasion des élections qui ont eu lieu le 23 juin dernier, quelques changements se sont produits dans le personnel du séminaire. M. A. Vaillancourt, nommé curé de la paroisse, a été remplacé par M. E. Coursol, et M. A. Corbeil, procureur, par M. A. Brunet.

M. Corbeil a quitté la maison.

Pendant les 17 années qu'il a passées au milieu de nous, comme prêtre, il a été successivement professeur, directeur, économe et procureur. Nous ne pouvons oublier les services qu'il a rendus à ces divers titres. Nous lui devons beaucoup en particulier pour les soins qu'il a apportés en donnant à la procure un bon système de comptabilité, et pour les travaux d'amélioration et d'embellissement du séminaire auxquels il s'est livré pendant ces dernières années.

M. Arthur Jasmin, prêtre, après avoir séjourné deux années à Rome, où il a obtenu le degré de docteur en théologie et en droit canon, a été nommé vicaire de la paroisse. Bienvenue !